

日ごとに暑さが増し、夏の訪れを感じる季節になりました。あり組での生活にも一人ひとりのペースで慣れ、保育者に見守られる中で保育室内をはいはいや歩行で移動して好きな玩具を探し、楽しく遊んでいます。戸外の砂場遊びでは、初めは不安で泣いていた子どもも保育者が触る砂の動きに興味を持って一緒に触ってみたり、スコップを握ってみたりして少しずつ砂の感触を楽しんでいます。今ではブルーシートからはいはいで、砂場まで遊びに行く姿も見られます。子どもたちの興味や発見に共感し、思いに寄り添って過ごしていきたいと思います。

七夕飾り制作でタンポ遊びを楽しみました。初めて触る絵の具を不思議そうに見つめて、保育者がタンポ（絵の具を浸したカット綿が付いた棒）を渡すと「あー」と声を出したり腕を上下に振ったりして『楽しそう』『触ってみたい』という気持ちを表現していました。腕を動かして画用紙にポンポンと色がついていく様子を見てニコッと笑ったり、何度も腕を動かしたり、いつのまにか指先についた絵の具にびっくりして目をまるくしたりしながら、一人ひとりの楽しみ方で絵の具に触れていました。子どもたちの表現を大切にしたい七夕飾りを楽しみにしていきましょう。

今月から湯遊びが始まります。たらいやビニールプールに湯をためて、湯に触れる心地よさを感じたり、シャワーで汗を流したりし、暑い夏も気持ちよく過ごせるようにしていきます。また、生活面では食事や睡眠など一人ひとりのペースを大切に、安心して過ごせるようにゆったりと関わっていききたいと思います。



ポットン落としをして遊んでいたAちゃん。指先を使って穴にチェーンリングを入れると、嬉しそうに手をパチパチとたたいていました。すると、その姿を隣で見ていたBちゃんも一緒に笑ってパチパチと拍手をしていました。2人の気持ちが通い合う様子が伝わってきて、とてもほっこりしました。友だちと関わる嬉しさに共感し、やりとりを大切に見守っていききたいと思います。

暑さも日々増していき、本格的な夏を迎える季節となりました。子どもたちは暑さに負けず元気いっぱい戸外で遊んでいます。園庭ではダンゴムシやアリを探して手の平に乗せてみたり、散歩ではアジサイをじっくり見たりして自然にたくさん触れながら過ごしました。雨の日は、窓から外を見て「あ！あ！」「あめふってるね！」と指差しや言葉で伝える姿も見られました。子どもたちの気づきや発見、感じたことを身振りや言葉で一生懸命伝えようとする姿を受け止め、これからもやりとりを大切に過ごしていきたいと思います。

また、少しずつひよこ組の生活の流れが分かり、戸外の準備では幟や帽子を自分で取ったり、午睡明けには着替えを取りに行ったりする姿も見られるようになってきました。身の回りのことを意欲的にやってみようとする姿を大切に見守っていききたいと思います。

七夕制作では、スイカの型紙にシールを貼って種を表現したり、好きな色の画用紙や絵の具を選んで指スタンプを楽しみ、織姫・彦星の服を表現したりしました。特に指スタンプでは画用紙に色が付くと、「お！」「ついた！」と嬉しそうに、指先で丁寧にスタンプをしたり、ダイナミックに線を描いたりして思い思いに楽しんでいました。一人ひとりの表現を大切に七夕飾りを楽しみにしていきましょう。

今からは湯遊びが始まります。たらいやビニールプールを使い、水の感触や気持ち良さを感じながら、一人ひとりのペースに合わせて楽しんでいきたいです。



体操が大好きなひよこ組の子どもたち。特に『ピカピカブーツ』の曲が人気で、音楽が流れると、ジャンプをしたりハイハイをしたりし、体を動かすことを楽しんでいます。中でも「ハッピーピース！」のフレーズではピースをしたり、両手を上げたりと思い思いに好きなポーズを見せてくれます。とってもかわいい子どもたちの表現にほっこりするひと時です。

夏の訪れを感じる暑さの中、子どもたちはたくさん汗をかきながらも友だちと追いかけて遊んだり、ダンゴムシなどの虫探しに夢中になったり元気いっぱい遊んでいます。暑さを和らげるために園庭に水を撒くと、「うわー！」「きもちいい！」と喜びの声をあげながらシャワーの雨に当たりにきて楽しく涼んでいます。また、巧技台を一生懸命によじ登ったり、慎重にゆっくり下りたり、「ジャンプ！」と元気よく跳んだり、それぞれ体を動かすことを楽しみながら過ごしています。

七夕制作では、にじみ絵を楽しみました。保育者がコーヒーフィルターに水を吹きかける様子をじっくり見つめ、『どうなるんだろう？』『できるかな？』と少し緊張した表情で絵の具の付いた筆を“ちょん”と乗せ、色をつけていた子どもたち。じわじわと色が滲み広がっていく様子を見て、「うわ〜」と目をキラキラ輝かせながら思い思いの表現を楽しんでいました。織姫彦星の服になる予定です。一人ひとりの表現を楽しみにしていきましょう。

今月から水遊びが始まります。子どもたちと一緒に水の冷たさや気持ち良さを感じながら楽しんでいきたいです。また、寒天遊びや泥遊び、片栗粉遊び、絵の具を使ったボディーペインティングなど夏ならではの感触を楽しむ遊びも予定しています。様々な素材に触れて心地よさを感じたり、おもしろさを発見したりして暑い夏を楽しんで過ごしていきたいです。



ギンガムチェックの大きな布をマントに見立てたAくん。「見て！アンパンマンなの！」と自慢げに歩いていました。すると突然、「ジャンプ！」と言って跳んだAくん。その後、笑って「とべない…」と一言。すっかりアンパンマンになりきったAくん、空も飛びたかったのかな！？言葉や仕草で“〇〇になりきって”表現しようとするかわいい姿にとってもほっこりします。